



つきひゆい 手と手



Vol.20

ごあいさつ

いつもご利用いただき、ありがとうございます。

新年度がスタートし、早くも1か月が経ちました。若葉がきらきらと輝き、お散歩が楽しい毎日です。

本年度もさまざまなイベントや活動に取り組み励んでまいります。

さて、本誌では過去3か月間(3月から5月)の取り組みを中心に『生活介護と放課後等ティーサービス』における活動の一端をご紹介させていただきます。

HOMECARE SUPPORT
BUSINESS SITES

生

活

介

護

KIDS DAY CARE
SCHOOL

3月

〈高取雛めぐり〉



3月中頃にリニューアルされた
「高取城下町屋のひな祭り」へ行ってきました！
たくさんのお雛様は圧巻でした。高取の町並みも素敵でした。

4月

〈桜 チューリップ お花見〉



馬見丘陵公園や
面塚の桜並木へお花見に行きました
堤防に咲いていた草花で押し花にも
挑戦しました♪

4月のおやつ作りは
「どら焼き」を作りました。

5月

〈鯉のぼり散策〉



生駒郡平群町、竜田川沿いの
鯉のぼりを観に行きました。
川べりの空を彩り泳ぐたくさんの
鯉のぼりを今年も観る事が出来ました。

お天気のいい日は
ちょっぴりお出かけへ

5月のおやつ作りは「バナナ
ケーキ」を作りました。
とっても美味しくできました。

HOME CARE SUPPORT SERVICE

放課後等デイサービス

スタッフ一同 子供たちの成長を願い、日常生活とさまざまな所内外活動を通じて『明るく 楽しく 安心』に過ごせるよう努めています。

3月のお出かけ企画では、『天王寺動物園』へ行きました。
4月には入学・進学のお楽しみBBQをしました♪春休みは公園で元気いっぱい遊びました♪各種イベントを楽しみながら元気に笑顔で過ごすことが出来ました。

3月

お花見へ
リハビリセンター河川敷などを
お散歩しました。

春休みのお出かけ企画で
『天王寺動物園』へ行きました
たくさんの動物にみんな大興奮！

4月

☆ご入学・進級☆
おめでとうBBQを楽しみました
みんなでお手伝いをした後は
たくさんお肉をいただきました。

3月卒業

卒業
おめでとう

5月

4月下旬から製作活動で
“鯉のぼり”を作って持ち帰ってもらいました。

おやつ作りにはフルーツパフェをみんなで作りました♪

外遊びの様子

フランコに揺られて笑顔を見せる子や、すべり台を勢いよく滑り降りる子の楽し気な顔やのびのびとした瞬間が写し出されています。明るい日差しの中、子ども達の生き生きとした表情がとっても素敵です～♪♪

馬見丘陵公園に放課後等デイサービス“つき”的花壇があるのをご存知ですか？
子ども達が水やりをしてくれたりお手伝いしてお花を育てています。
ぜひ、見に来てください。